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会長挨拶

　　お客様紹介　山武警察署長　片桐秀明様

  　各委員会報告

  みなさんこんにちは。

　ご挨拶の前に、本日はご来訪者と致しまして、山

武警察署長 片桐秀明様にお越しをいただいており

ます。片桐様にはご多様中のところお越しをいただ

いきまして誠にありがとうございます。この後、

「山武警察署管内の治安情勢について」と題して、

卓話を頂くことになっておりますので、どうぞ宜し

くお願い致します。

　さて、アメリカ発の世界同時経済不況に伴い、ど

ちらの業種においても、このところの景気下降局

面、そして並外れて不安定な事業環境に直面して、

私たち経営者の大半は、数ヶ月先の会社の状況を予

測することがかつてないほど難しいことを思い知ら

されております。

　内閣府の景気ウオッチャー調査によりますと、街

角景気は２ヶ月連続で改善されているとしておりま

すが、実体経済は、まだまだそんなに甘いものでは

ないと思われます。

　このような厳しい局面であるからこそ、職業奉仕

プログラムに組み込まれ４大奉仕部門のすべてにお

ける重要な要素になっておりますロータリーの四つ

のテスト（ロータリアンの道徳的指標）を経営管理

の指針として活用してこの難局を乗り切っていただ

きたいと思います。

　私達は職業人であり、経営者です。家族や従業員

を守らなければならない義務と責任があります。企

業経営者が今までのように事業部門から上がってく

る数字を集計表に落とし込むという従前のような当

たり前のやり方で経営判断をし、これを鵜呑みにし

ておりますと、現在の様に経済環境が急激に変化す

る時には、誤った方向に導いてしまう様な目標数値

を生み出してしまう恐れがあります。

　今現在、どの情報誌を取り上げましても、本当に

短期的な見通しでさえ、霧に包まれたようにぼんや

りとした状態であるために、企業は従来の予算編成

や業績見通しの方法がほとんど役に立たないと感じ

ているようです。

　ところで皆さん、昨年の暮れに世相を最も反映し

た漢字に変化の「変」が選ばれましたことは、皆さ

んもご存知の通りですが、この変化を通して見た場

合、奇しくもロータリーも企業経営も同じ事が言え

ると思いませんでしょうか？

　今年度当クラブは、クラブの活性化、安定性、発

展、成長を遂げるために、ＣＬＰ（クラブ・リー

ダーシップ・プラン）を導入しました。

　ところが今、企業の経営手法におきましても、予

算編成や業績見通しの方法に当クラブが導入したＣ

ＬＰのようにローリングプラン(繰り返しの計画)、

つまり計画(Plan）→実行 (Do)→評価（Check）→

見直し（Action）のような遣り方を採用し、別の言

い方をしますとローリング・フォーキャスト（繰り

返しの予想）を作成することで、この種の手法を導

入、形式化している企業が主流になってきておりま

す。



①例会変更のお知らせ

・八日市場Ｒ.Ｃ.

　 3/17（火）　移動例会

　　　　　　　 点鐘12：30

　　　　　　　 社会福祉法人九十九里ホーム

・多古Ｒ.Ｃ.

　 4/ 5（日）　移動例会観桜会

　　　　　　　 点鐘17：30

　　　　　　　 香取市｢野乃花庵｣

幹事報告

①全国会員増強セミナーの件

　次年度を対象とした全国会員増強セミナーが３月

８日(日)　10：00～16:00　に横浜市 ホテル：キャ

メロット・ジャパンで開催されまして、次期会員増

強・拡大委員長の菅井会員が参加されました。

　後ほど、全国会員増強セミナーのご報告を頂けた

らお願い致します。

②会長エレクト研修セミナーの件

　会長エレクト研修セミナーが３月２０日（金）

ホテルニューオータニ幕張で13:30 点鐘で行われま

す。当クラブから鈴木会長エレクトが出席予定で

す。

　次週の例会時に会長エレクト研修セミナーのご報

告をお願い致します。

③クラブ協議会開催の件

　当クラブ活動計画書に記載されております通り、

ＩＭ(インターシティー・ミーティング)終了にとも

ない次回の１９日(木)の例会時にクラブ協議会を開

催いたします。

会務報告

５．クラブ研修リーダー選任の件

　　クラブ研修リーダーとして菅井直秀会員が選任

　された。

６．その他（ご報告）

①献血応援依頼の件

　日本赤十字から献血協力依頼がありました。

②アンダンテ稲の旋律応援の件

　アンダンテ稲の旋律製作委員会より再度の入場券

購入協力の依頼がありました。

③インターシティーミーティング終了後のクラブ

　フォーラム開催の件

　１９日の例会にクラブフォーラムを行う旨の報告

　をしました。

　例えば、事業年度の第１四半期末に経営陣が残り

の３四半期を予想し直し、もう１四半期分の見通し

を足すというものです。ここで心配するのは、財務

上、最も重要な変動要素だけをみるというもので

す。

　このローリング・フォーキャスト（繰り返しの予

想）の手法の１つの利点は、ＣＬＰと同じく、朝礼

暮改の精神で経営幹部が自分の会社に何が起きてい

るのかについて最新の情報を常に把握し、将来を犠

牲にして現在に固執しすぎないよう、必要に応じて

すぐに方向転換できることにあります。

　つまるところ、ロータリーも企業経営も生き残る

ためには、手をこまねいていることなく、変化に即

応しなければならない体制やシステムを構築する必

要があるということになります。

　どうぞ、まだまだ未完成ではありますが、今現在

実行しているロータリーのＣＬＰ(繰り返しの計画)

の手法も、企業経営のローリング・フォーキャスト

（繰り返しの予想）の手法も、同じような考え方の

上に成り立っていることをご理解いただき、何かし

らの気付きなっていただければ幸いです。

　　　３月１２日（木）ＲＣ事務所　11：00～

１．名称変更に伴うお祝いのレセプションについて

　　特別な行事としてではなく、クラブ内々で執り

　行うこととし、来賓として名誉会員である山武市

　長椎名千収様、横芝光町長佐藤晴彦様、芝山町長

　相川勝重様をお招きすることで決定した。

　尚、新入会員歓迎会も兼ねることとした。

　　　日時：４月２日（木）　吾妻庵

　　　　　　午後６時３０分点鐘

２．ご挨拶状送付の件

　　名称変更に伴うご挨拶状を２７９０地区全クラ

　ブ、ガバナー事務所、ガバナーエレクト、ガバナ

　ーノミニー、ガバナー補佐、関係するすべての官

  公庁に送付することに決定した。

３．新クラブバナー作成にあたり図柄及び作成数の

　　件

　　ご提案の図柄に基づき進めて行くことで承認を

　得た。作成数は当面５０枚で順次追加することで

　決定した。

４．東京ロータリークラブへのメークアップの件

　　内田会員増強委員長のイニシヤティブの下、新

　入会員の研修を主目的に東京ロータリークラブへ

　メークアップすることで決定した。

臨時理事会報告



◆ ＲＹＬＡセミナー出席報告

　　　　　渡辺孝文会員

　２月７日～８日　東京芝増上寺で行われたＲＹ

ＬＡ研修に参加して来ました。予備知識がほとん

どなく，気楽に出掛けたのですが，研修内容は増

上寺での修行をしながら講演を聞き，ディスカッ

ションをするというかなりハードな日程でした。

　個人的には写経・夕勤行(ゆうごんぎょう）・朝勤

行(あさごんぎょう)・献灯式が心に残っています。

正座をしてお経を唱えると無心になれて，いわゆ

る無我の境地に誘い込まれていくような気さえし

ます。

　また食事の時などは，南無阿弥陀仏を10回唱え

て頂きます。ご馳走様をすると自然の恵みを食べ

させて頂く事の感謝の気持ちが強くわいてきま

す。嫌いな物があったら，まわりの人に食べても

らって残さないと予め言われていたので， 100人

以上いても食べ残しがほとんど無いのは今の時代

では驚きです。この辺にも，これからの時代のヒ

ントがあるような気がします。おそらく参加して

いた子供達，若者達も普段体験できない経験で感

じた事，考えた事，たくさんあったと思います。

　今回のＲＹＬＡのテーマが”生きる”というこ

とでしたが，正座して心を落ち着かせ，静寂のな

かに身をおいてみると，”生きる”ということに

改めて向き合い，考える事ができたように思いま

す。

　講演では，アフリカの子供達の悲惨な姿が紹介

され，必死に生きているために行われているさま

委員会報告

◆ 全国会員増強セミナー出席報告

　

　　　　      第2790地区09-10年度地区増強委員長

                                   　菅井　直秀

　去る３月８日 ホテルキャメロット・ジャパン

（横浜市）にて会員増強セミナーがＡＭ９:３０～

ＰＭ４:３０までありました。地区を代表して勉強

してまいりました。

　ロータリーの基本の講習があり，その後，分科

会テーマで第１セッション‥ 真の会員増強をめざ

して，第２セッション‥クラブの５年後のビジョ

ンは？　第３セッション‥新会員に語る私のロー

タリーと題して西村栄時，桑原茂，服部芳樹各々

先生方がコメンテーターになり，

①ロータリーとは

　ロータリーは自分を磨き人を育て，時には慈善

行為，ボランティア活動を行う倫理運動の世界的

な団体である。

②ロータリーの理念とは

　ロータリーの奉仕理念とは他への思いやりの

心，助け合いの心，他人のお役に立つ行いをしよ

うとする心です。

③ロータリーの目的

　ロータリーの目的は，それぞれの会員の企業活

動の根本にロータリーの理念をおいて，それを磨

き上げることです。そして地域社会に溶け込むと

・茂原中央Ｒ.Ｃ.

　 3/31（火）　休会（定款第６条）

②映画「アンダンテ稲の旋律」原作者旭爪あかねさ

んからの挨拶文が届いております。

③ガバナー事務所よりパワーポイント(ウェブサイ

ト)のご案内が届いております。

④麻薬・覚せい剤乱用防止「ニュースレター80号」

が届いております。

⑤『友』インターネット速報2009年3月10日№372が

届いております。

⑥週報受領クラブ

・銚子Ｒ.Ｃ.　　八日市場Ｒ.Ｃ.

同時に理解，親善と国際平和を促進することで

す。

　ロータリーは 100年以上の歴史があります。

100の会社が 100年後には３％，３社しか残らない

そうです。 100年以上生き残る企業は，その時，

その時代の変革について行く，いわゆるイノベー

ションに対応できる会社だそうです。

　ロータリー会員も，ロータリーの変革を勉強し

て行かねば，ついて行けない時代に入っていると

言う事だそうです。

◇虫の目，魚の目，鳥の目を持って戴きたい。

◇パスト会長が変革について来て戴きたいと思い

ます。



花澤文男君・青柳誠君・冨一美君・内田裕雄君

・小林定雄君・小川佐内君

　　…（山武警察署長卓話ありがとうございます）

斎藤正勝君

　　…（仕事多忙です）

倉石昌治君

　　…（久々の快晴でありがとうございます）

本日計 　 12,500円

累　計   850,711円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

3月12日 46 30

MU ％

15 97.8

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

　さらに，全国的に，多発しています振り込め詐

欺については，当署管内４件の届け出がありまし

たが，相談等により未遂に終っているものを含め

るとかなりの数に及んでいます。今年は「定額給

付金に絡むもの」，窓口やＡＴＭを使わずに，バ

イク便や自ら取りに来るといった手法による振り

込め詐欺が増加しています。

　振り込め詐欺の犯人と思われる者から電話が

あった時は，すぐに警察に通報していただき，騙

された振りをして犯人をおびき出したいと思いま

すので，協力をお願いします。

　また，警察への応援団として山武警察署管内警

察官友の会が結成されています。本日のロータ

リークラブは名士の方々がお集まりですので，是

非多くの方に会員になっていただきたくお願いし

ます。

　最後に，私は署員に，「住民のために」「一歩

前へ」「明るく挨拶と報告・連絡・相談の励行」

を指示し，「明るく楽しく元気よくそして厳し

く」をモットーに署員一丸となって治安維持に取

組んでいます。引き続き警察に対するご理解とご

協力をお願いします。

ざまな事が語られて，一方で毎年３万人を越える

日本での自殺者の現状と照らし合わせて，生命の

大切さをどう伝えていくかという報告でした。

　またディスカッションでは，世代はまちまちで

したが同じ体験をしたことにより，だいぶ世代の

垣根を越えて討論ができたと思います。

　近頃，学校教育だけでは子供たちが社会生活を

送っていく上の成長が不十分だと言われています

が，我々大人が様々な機会を作って体験なり，日

本人の心なり，時代の変化に流されずに伝えてい

く必要性を感じています。我々も日々の活動の中

で，次世代の子供達に何をどう伝えていくか，皆

で話し合っていけたらと思います。

　最後にこのような企画をして下さったＲＹＬＡ

の関係者に感謝の気持ちを表します。ご苦労様で

した。

　『 数字で見る山武警察署管内の

　　　　　　　　　　　　　治安情勢 』

　　　　　      山武警察署長　片桐 秀明　様

　日頃から，警察の活動にご理解とご協力をいた

だき感謝申し上げます。また，本日は，ロータ

リークラブの例会にご招待頂きまして，併せてお

礼申し上げます。

　私は，山武警察署長の片桐です。管内のこと

は，私から申し上げるまでも無く皆さんのほうが

詳しいと思いますので詳細は割愛させていただき

ますが，山武警察署の体制は，私以下 112人で

す。

　次に，管内の治安情勢について説明します。

　平成20年中の 110番受理件数は，4,912件で前

年比プラス 129件で県下29番目です。このうち交

通事故については 1,376件，要望苦情相談は 858

件です。刑法犯の認知件数は， 1,264件と前年比

プラス13件で，事案の特徴としては，夏にオート

バイ盗が多発し，年末には自動車盗，車上狙いが

多発しました。空き巣は減少傾向にありました

が，今年に入り忍び込みが増加しています。

卓話


